

Mayores y pequeños han sido los protagonistas de la jornada

VILLANUEVA DE LA CAÑADA RECIBE A SUS MAJESTADES DE ORIENTE

Vva. de la Cañada, 5 de ene.- Un año más, cientos de villanovenses salieron a la calle para recibir a los Reyes Magos. Melchor, Gaspar y Baltasar recorrieron las calles del municipio acompañados por sus pajes y una decena de carrozas desde las que se lanzaron una tonelada de caramelos sin gluten, confeti y serpentina. Una vez finalizó el recorrido, los Reyes Magos recibieron a todos los niños que acudieron a verles en el patio del Centro Cultural La Despernada.

“Quiero destacar el magnífico recibimiento que nuestros ciudadanos han dado a Sus Majestades de Oriente, visitantes ilustres que un año más han cautivado a pequeños y mayores repartiendo ilusión”, señaló la concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux, quien agradeció la labor de todos los colectivos y empresas participantes así como de los voluntarios que son fieles a la cita cada año “por hacer posible el buen desarrollo de la Cabalgata”.

Participación ciudadana

En el evento, participaron las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tussos, la Escuela Infantil Los Álamos, la Fundación Jardines de España, la Asociación de Rumanos de Villanueva de la Cañada, la Parroquia Santiago Apóstol así como los grupos Scout Boanerjes 618 y Scout Montenebo. Los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza y un grupo de patinadores disfrazados del Club Madrid Patina se encargaron un año más de amenizar el recorrido.

Durante la Cabalgata, el Ayuntamiento estableció un operativo de seguridad del que formaron parte Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil. También se reforzaron los servicios de mantenimiento y limpieza municipales.

